

Evo Morales critica expulsión de diplomáticos cubanos acreditados en Washington



La Paz, 4 oct (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales se solidarizó, a través de su cuenta en Twitter, con Cuba por la expulsión de diplomáticos del territorio estadounidense.

El primer mandatario boliviano expresó que es contradictorio que EE.UU hable de espionaje y ataques cuando son ellos los que tienen un amplio historial injerencista en todo el mundo.

Como referencia a los casos de espionaje del gobierno estadounidense, Morales recordó el escándalo Watergate y la confirmación que hace WikiLeaks de que aún continúan esas prácticas.

Morales se solidarizó con su homólogo Raúl Castro a la vez que aseguró que muros y expulsiones unen a los pueblos y fortalecen su espíritu antiimperialista.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/143315-evo-morales-critica-expulsion-de-diplomaticos-cubanos-acreditados-en-washington>



Radio Habana Cuba